



うさぎ組

先月の姿

雑巾がけ

雑巾鬼ごっこをして楽しんできた子どもたち。7月からは本格的に雑巾がけを始める前に、きりん組さんの雑巾がけの様子を見せてもらいました。きりん組さんに「雑巾がけしたらどうなるの?」と質問すると「足が速くなるんだよ」「手も強くなるんだよ」「お部屋がきれいになるから」と教えてもらいました。カッコいいきりん組の姿に憧れを持ち、さっそく雑巾がけをスタートさせました。濡らしていない雑巾の時は簡単に進めたけど、濡れた雑巾だと、滑ってしまい進むのが難しくピョンピョンかえるのようにはねながら進む子、四つ這いで進む子の姿がありました。「きりん組さんは、お尻上げて前見て進んでいたよ、できるかな?」と声をかけると姿勢を意識して雑巾がけをやる姿勢が見られ、毎日、雑巾がけを頑張っている子どもたちです。



セミ取り

夏遊びの一つ、セミ取りを散歩先で楽しむことができました。セミがよく止まる木を見つけるとみんなが走って行くのでセミが一斉に逃げました。「セミ、逃げていったね、何でかな?」と聞くと「セミにばれないように、ゆっくり歩いていけばいいんじゃない!」と子どもたち、今度はそーと木に近寄ってセミ探し。時々けんかをしながらもみんなで交代で網を使いセミ取りにチャレンジしてきました。セミをなかなか捕まえられなかったけど、楽しむことができました。



4歳になりました🎂
おめでとうございます🎉



プール

週2回のプール楽しんでます。

